



# Pekan Depan KMS Diverifikasi

**YOGYA (MERAPI)** - Pendataan Kartu Menuju Sehat (KMS) yang kini sudah melalui tahap uji publik ditargetkan pekan depan dilakukan verifikasi cepat. Namun untuk usulan KMS baru yang masuk dalam uji publik tahap kedua akan diusulkan di 2014.

"Saat ini kami masih rekap karena belum semua laporan hasil uji publik dari kelurahan masuk. Paling tidak Senin depan verifikasi cepat sudah jalan," kata Kasi Strategi Penanganan Masalah Sosial Dinsosnakertrans Kota Yogyakarta Esti Setiarsih di kantornya, Jumat (6/12).

Dari 45 kelurahan sampai batas

akhir penyerahan laporan hasil uji publik data KMS masih ada 7 kelurahan yang belum melaporkan. Namun pihaknya enggan menyebutkan kelurahan itu dari mana karena masih dalam proses. Jika dalam verifikasi cepat ditemukan penerima tidak memenuhi kriteria KMS, maka data itu dihilangkan.

Pendataan terakhir calon pemegang KMS 2014 ada 21.299 kepala keluarga (KK) ditambah 6.220 KK usulan baru, sehingga mencapai 27.519 KK. Namun hanya 25.980 KK yang diuji publik karena ada data 1.239 KK tidak bisa diolah.

Hal ini karena warga tersebut pindah keluar Kota Yogyakarta, meninggal dunia, tidak memiliki kartu kependudukan dan 242 kepala keluarga menyatakan diri secara sukarela tidak menerima KMS.

Lantaran belum semua data laporan uji publik dilaporkan data perubahan KMS belum dapat diketahui.

"Kami belum tahu apakah ada perubahan lagi dari hasil uji publik kedua," imbuhnya.

Setelah data sasaran jaminan perlindungan sosial diverifikasi akan diajukan ke walikota untuk dibuat keputusan walikota. Meski demikian Dinsosnakertrans Kota Yogyakarta sudah siap mencetak KMS 2014.

"Pencetakan sudah siap menunggu rekap uji publik selesai dan Perwal data penerima KMS disahkan. Pembagian kartu KMS awal tahun," tambah Kabid Pengembangan Kesejahteraan Sosial dan Bantuan Dinsosnakertrans Tri Maryatun.

(Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005